

Universitas Malikussaleh Bekali 1.444 Mahasiswa Peserta KKN PPM Angkatan XXVI



REKTOR Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra memberikan pembekalan kepada para peserta KKN PPM Angkatan XXVI di Gedung ACC Unimal, Sabtu (24/8/2019)

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Sebanyak 1.444 Mahasiswa Universitas Malikussaleh mengikuti pembekalan Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Angkatan XXVI Unimal TA 2019/2020 yang berlangsung di gedung *Academic Center Cunda* (ACC), Lhokseumawe, Sabtu (24/08/2019).

Pembekalan tersebut dibuka oleh Rektor Unimal Dr Herman Fithra dengan tema "Memperkokoh Kebangsaan Melalui Pengelolaan Sumber Daya Gampong". Pembekalan ini dilaksanakan selama dua hari yakni dari tanggal 24 - 25 Agustus 2019.

Dalam sambutannya Rektor menyampaikan bahwa KKN ini berfokus pada pembangunan sumberdaya alam di gampong pada aspek perikanan maupun pertanian, sehingga masyarakat dengan adanya mahasiswa Unimal dapat belajar cara mengembangkan potensi yang ada di gampong. Rektor berpesan kepada para peserta agar menjaga nama Universitas, jangan melakukan hal-hal yang dapat mencoreng nama Unimal di tempat KKN nantinya.

Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Unimal Dr Azhari mengatakan KKN tersebut akan dimulai pada tanggal 26 agustus sampai 25 September 2019 pada 3 Kecamatan di Kabupaten Aceh Utara yakni Kuta Makmur, Simpang Keramat dan Meurah Mulia.

Mahasiswa KKN ini dibagi dalam beberapa kelompok dan akan ditugaskan di setiap gampong, dimana untuk masing-masing kelompok didampingi oleh seorang Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) guna untuk mengawasi, membimbing serta mengarahkan mahasiswa terhadap program-program yang dilakukan di masing-masing gampong tersebut," Ujar Azhari.

Sementara itu ketua Panitia pelaksana KKN PPM Angkatan XXVI, Anismar mengungkapkan bahwa pemilihan tema KKN kali ini karena masih dalam momen hari kemerdekaan RI, sehingga harapannya KKN ini juga bisa memperkokoh rasa persatuan yang sudah ada. Anismar juga menyampaikan bahwa tema pengelolaan sumberdaya gampong ini sengaja dipilih, karena masih banyaknya sumberdaya gampong yang belum terkelola dengan baik sehingga belum bisa dikembangkan menjadi produk yang unggul.

Anismar berharap para mahasiswa peserta KKN bisa melaksanakan apa yang disampaikan dalam pembekalan, dan juga mampu merealisasikan program-program yang bermanfaat di tempat KKN nantinya.[bas]

Tanggal: 24 August 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),